

CONFERENCIA

El cernícalo primilla

en un mundo cambiante

por Javier Bustamante



Se abordará el empleo de nuevas tecnologías para el seguimiento a largo plazo de una especie amenazada. El cernícalo primilla es un pequeño halcón colonial que migra a África en invierno y que se alimenta de grandes insectos. Era una especie muy abundante en el sur de Europa hasta finales de los años 50 del siglo XX. Sufrió un profundo declive en los años 60. Durante las últimas décadas la población del primilla en Andalucía, aunque menguada se ha mantenido estable. Su éxito reproductor depende de la meteorología anual que determina la abundancia de los grandes saltamontes de los que se alimenta.



martes ornitológicos

7 JUN

19:30 horas
Casa de la Ciencia

entrada gratuita hasta
completar aforo

 **CSIC**
CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS


casa de la ciencia
sevilla

Museo Casa de la Ciencia (CSIC)
Avda. María Luisa s/n. Pabellón de Perú
41013 SEVILLA - ESPAÑA
954 23 23 49 / 690 045 854
info.casadelaciencia@csic.es
www.casadelaciencia.csic.es

síguenos también en




SEO
BirdLife
www.seo.org

info@seosevilla.org
www.seosevilla.org
 **SEO-Sevilla**